

Sechster Beratungstag

Sonnabend, den 22. April 1967, 10 Uhr

Die Delegierten mit beschließender und die Delegierten mit beratender Stimme treten zu einer geschlossenen Sitzung zusammen, in der die leitenden Organe der Partei gewählt werden.

(Fortsetzung der Beratungen 12 Uhr.)

Vorsitzender *Horst Sindermann*: Liebe Genossinnen und Genossen! Der VII. Parteitag setzt seine öffentliche Sitzung fort. Am Beginn dieser Beratung schlagen wir euch folgende Protestresolution des VII. Parteitages vor:

„Wir, die Delegierten und Gäste des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, haben mit tiefer Empörung von dem Staatsstreich vernommen, den die reaktionären monarchistischen Kräfte in Griechenland auf Geheiß der USA-Imperialisten durchgeführt haben.

Wir protestieren aufs schärfste gegen das Verbot der demokratischen Kräfte und Parteien, gegen die Verhaftungen, die Verfolgung und Unterdrückung aller demokratischen Bewegungen. Die Errichtung einer offen monarcho-faschistischen Militärdiktatur richtet sich gegen die Interessen der griechischen Werktätigen und gegen das ganze griechische Volk. Sie richtet sich gegen den Frieden und die Sicherheit der Völker und soll Griechenland in den Ketten der NATO halten, den Einfluß der aggressiven imperialistischen Kräfte der USA und Westdeutschlands gegen den Willen des griechischen Volkes verstärken. Wir fordern die sofortige Einstellung des Terrors und der monarcho-faschistischen Willkür! Wir fordern die sofortige Freilassung aller politisch Inhaftierten! Wir fordern Freiheit für